

N o . 3 6 西新小岩 保育園

その他のご意見がございましたらお書きください。(上記の①~⑯に関するこども結構です。)

〈保育運営・内容について〉

Q・園だよりでは写真がモノクロで小さいので、見辛い時があると思います。

A・大変にご不便をおかけしております。お便りの写真についてはコスト面から全員にカラー印刷をすることはできませんが、カラー印刷で掲示するなどしております。掲示場所についても今後検討してまいります。

Q・今年、初めて入園して、我が子の成長の様子や、園での様子を保育園で定期的にみれないことが、一番残念です。家とはまた違った表情や行動するところを来年は沢山拝見できるのを楽しみにしております。

・保育園にいる姿が気になって（特に今年はコロナで園内に入ることができませんので）もっと写真やムービーなど、見れたらなと思います。

A・通常は保育参加・参観・行事写真の掲示など行いお子様の様子を見る機会を作っております。今年度はコロナウイルス感染対策のため中止せざるをえないことが多々あり、申し訳ございませんでした。現在、コロナ禍でも保護者の皆様と共有できる方法を日々模索している状況です。感染対策をふまえ更に工夫してまいります。

Q・感染予防に日々努めて頂きありがとうございます。我が子はとても楽しく通園しております。コロナ禍で先生との交流も以前より減っている中、園での出来事をわざわざお手紙に書いてくださいました。園長先生が我が子が事務所に園長先生たずねて来た時のエピソードでした。担任の先生をはじめ、各クラスの先生や園の中でかかわってくださっている方々が、我が子の子育てにくわわってくださっています。子育てに正解はありませんが、1つハナマルをいただけたように親として思いました。本当にありがとうございました。

・お迎えの際、担任の先生でない時も「この前、こんなことがあったんです」と日々の子供の様子を話して頂いています。本当にちょっとした出来事でも話して頂けて嬉しいです。今年はコロナ禍で先生方はいつも以上に神経を使い保育されている様子が伝わります。子供たちがいつも楽しく安心して過ごせる様にして頂きありがとうございます。

・心配事があるとすぐお話を聞いていただける環境に感謝です。忙しい中でも、解消してあげたいという配慮を感じます。

・今年は感染症対策も加わり、大変な思いをしていることと思います。その様な状況でも笑顔で日々子どもたちと接し、工夫して行事を実施していただき大変ありがとうございました。今ま

でとはちがうこともたくさんあり、とまどいや不安もありました。でも、子供たちはかわらずに園での生活を楽しんでいました。本当に感謝です。子どもたちを守り、成長と一緒に喜んでいただきありがとうございました。

・新型コロナウイルスで大変な中、感染に気を付けながら保育して頂きありがとうございます。子どもは保育園に行くことが楽しいようで、いつも帰り道に保育園での出来事を話してくれます。楽しく通えるのも先生方のおかげです。感謝しています。これからもよろしくおねがいします。

・今年は新型コロナ禍の中で沢山の不便や不安の中で園長先生、先生方、保育園に携わっている方々本当にありがとうございました。この大変な中にもいつも笑顔で受け入れてくださり心強い想いでした。行事も今年は無理かなと思っていた所、運動会、遠足とわくわくフェスティバルなど工夫してやって頂き子供も本当に楽しんでいましたし、すてきな思い出になりました。西新小岩保育園には数年お世話になっていますが先生方が子供達に思いやりを持って接してくださっているのをすごく感じます。子供も楽しく通わせて頂けて安心して預けさせて頂いています。子供達はもちろんの事、私達の事も気遣って下さったりと本当に温かい保育園だなと思っています。これからも宜しくお願ひ致します。

・先生方のおかげで毎日楽しく過ごし、社会性を身につけ、成長しているのを感じます。本当にありがとうございます。今後も引き続きよろしくお願ひします。

・いつもありがとうございます。保育園にあづけられているおかげで働くことができているのでとても感謝しております。子供も大変楽しく通っております。コロナ禍で大変な事だらけですが、どうぞ先生方もお身体ご自愛ください。

・未曾有のコロナ禍において、様々な対策を行ってください、毎日安心して登園できること、大変感謝しております。

A・様々な嬉しい励ましのご意見ありがとうございました。感染対策に努めながら、今後もしっかり保育してまいります。

〈職員について〉

Q・春～夏にかけては、保護者側の精神面、心が和らぐ言葉をかけて頂いたり、とても支えられ励みになりました。園長先生はじめ、先生たちに限らず、職員のみなさん笑顔でいさつされ、話しやすい雰囲気なので、少しでも気になることがあると、相談しやすく、とても助かっています。親のメンタルが子供の育児に与える影響の大きさを痛感しています。

A・励ましのご意見本当にありがとうございます。まだまだ至らぬところがあり、迷惑をおかけしていることが多いと思いますが、いただきましたご意見を大切に一層努力してまいります。

〈安全管理・危機管理について〉

Q・防犯カメラが設置され、不審者の抑止力にもなりとても良いなと思いました。先生方皆さんで子供を見守ってくださっている感じがあります。いつもありがとうございます！

A・安心して保育園生活が送れるように引き続き、地域・主管課と協力して安全管理に努めてまいります。

〈その他〉

Q・昨年も書いたのですが、運動会等の集合写真の画質が3年前くらいから悪いです。決して安くはないのでいつも残念な気持ちです。

A・大変ご迷惑をおかけしております。写真につきましては、いただいた要望を改めて業者の方に伝えてまいります。

コロナ禍で保護者のみなさまにはたくさんのご協力をいただき、ありがとうございました。その中で、さまざまご意見や励ましの言葉をお寄せいただきました。改善、見直しができるところから実践してまいりたいと思います。また、「継続してほしい事」につきましては、更により良いものにしてまいります。今後も引き続き、より良い保育園運営に努めてまいりたいと思いますので、よろしくお願ひいたします。

西新小岩保育園 職員一同